El Almería Alberti, entre el clavel y la espada

# Alberti, entre el clavel y la espada

La Universidad de Almería inaugura hoy el homenaje al poeta de la Generación del 27 donde intervendrán Juan Carlos Rodríguez y Francisco Díaz de Castro

FRAN MURCIA / ALMERÍA | ACTUALIZADO 18.03.2010 - 01:00

0 comentarios





Si hay una figura de la literatura que tiene aún vigente la sociedad es Rafael Alberti. La Universidad de Almería (UAL) inaugura un homenaje sobre Rafael Alberti y se realizará un minucioso estudio de su poesía. El acto comienza en el Salón de Grados del Aulario IV a las 12:00 horas con la presencia de Francisco Díaz de Castro (Universidad de las Islas Baleares) y tratará el tema Los poemas italianos de Rafael Alberti.



Rafael Alberti, uno de los miembros más importantes de la Generación del 27.

Por la tarde, a las 19:00 horas, en el Salón de Actos de Cajamar, se procederá a la intervención de Juan Carlos Rodríguez (Universidad de Granada) bajo el título de De un momento a otro. La poesía política de Rafael Alberti.

Las ponencias durarán hasta el próximo sábado y la clausura correrá a cargo de José Manuel Caballero Bonald.

El estudio sobre la figura de Rafael Alberti se celebra cuando se cumplen diez años de su fallecimiento en su casa del Puerto de Santa María, en Cádiz. El poeta se convirtió en uno de los miembros más destacados de la importante Generación del 27.

El rector de la UAL, Pedro Molina, en la presentación del ciclo de conferencias sobre Alberti señaló el sentido del homenajearlo: "A los diez años del fallecimiento de Alberti, organizar esta actividad nos parecía la manera más apropiada de honrar desde la Universidad de Almería la memoria de este poeta y dramaturgo comprometido, pintor sensible y hombre de paz".

Molina también destacó la importancia de este evento: "Como institución al servicio de los ciudadanos, tenemos encomendada una tarea que debemos corresponder y ampliar: conseguir que la transmisión del conocimiento vaya más allá de nuestras aulas".

Manuel López, decano de la Facultad de Humanidades, apuntó que el ciclo es "particularmente útil y necesario" porque la poesía no sirve tanto para recrear la sociedad "sino la esencia de la sociedad".

0 comentarios







Acepto las cláusulas de





#### **0 COMENTARIOS**

Su comentario Nombre \* Email (no se muestra) \* Blog o web Publicar información Introduce el código de la imagen

privacidad

**ENVIAR COMENTARIOS** 

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensaies de contenido ofensivo o discriminatorio.





GALERÍA GRÁFICA



### Jornadas Gastronómicas de Semana Santa

Las recetas más santas provocan un placer divino en Gran

#### **ENVÍA TUS PREGUNTAS A...**



Esperanza Pérez Felices Delegada de Turismo, Comercio y Deporte

**ENCUENTRO DIGITAL** Jueves 25 de Marzo, 11:00 h.

GALERÍA GRÁFICA



## Casa palacete de Doña Paquita

La promotora del parque natural de Cabo de Gata, Hija Predilecta de Andalucía.